

ACTA DE LA ÚLTIMA CONSULTA CIUDADANA 2020

Siendo las 12:21 minutos del día 29 de diciembre del presente año se dio inicio a la última consulta ciudadana programada en el plan de acción de Seguridad Ciudadana 2020.

Se dio inicio con el programa protocolar dando las palabras de bienvenida el Sr. Alcalde José Francisco Málaga quien dio las pautas a llevarse a cabo durante esta reunión dando un preámbulo trabajado durante este año por parte del Municipio.

Toma la palabra el Sr. Supprefecto del distrito de Yarabamba el Ing. Augusto German Fuentes Peralta nos indica que a pesar de presentarse las dificultades como marchas, protestas se ha coordinado con entidades como con la doctora del centro de prevención, se hizo la supervisión a las seis instituciones Educativas con respecto al programa de Qaliwarma donde no se presentó ningún inconveniente, se participó en solución de conflictos frente a la empresa "Aurá" llegándose a un acuerdo, se controló los protocolos de bioseguridad, se hizo los operativos a restaurantes; se pide a los miembros del codisec que para el Plan de acción 2021 se debe considerar la participación de la población pidiendo mayor asistencia, para terminar se entregó las



COMITÉ DISTRITAL DE SEGURIDAD CIUDADANA

“AÑO DE LA UNIVERSALIZACIÓN DE LA SALUD”.



COMITÉ DISTRITAL DE SEGURIDAD CIUDADANA
YARABAMBA

34

garantías para la vida de la población, se hizo entrega de los kits, coordinamos para evitar el trágico de terrenos invitando a las entidades y pobladores a acatar la ley teniendo en cuenta la directiva dada por Cofopri para la titulación de terrenos.

La Segunda ponencia a cargo de la Obs. Mónica Oguasco

quien indica en cuanto a la estadística de Salud se ha venido trabajando en forma conjunta con la posta de San Antonio teniendo el apoyo de dos sifas para una mejor atención, se han vacunado a 130 personas frente a la influenza, el neumococo a 90 personas, niños menores de 5 años entre noviembre y diciembre siendo una cobertura de 81.2 por ciento, se debe tener en cuenta el suministro de vacunas. En cuanto al COVID tenemos 320 personas contagiadas siendo 41.6 %. En el mes de noviembre solo se dio 3 casos, cabe resaltar que se hizo el seguimiento a los casos presentados desde el mes de junio que se dio el primer caso. Se continuó con las campañas preventivas del buen uso de las mascarillas y lavado de manos, también el control de hemoglobina, en cuanto a la tasa de mortalidad en Yarabamba se presentaron dos casos. Se resaltó que solo tenemos dos personas profesionales. Toma la palabra una



pobladora quien hace incapié que se viene la segunda ola de la COVID 19 por lo cual se pide se cuente con algunas personas

Más en el sector salud, pidiendo se apoye para la creación de un Tópico de Salud para el sector de Quichinhuaya, la Obs. Mónica indica que se hizo las invitaciones a los pobladores y también los seguimientos que a veces los pacientes no informaban los síntomas reales que tenían exponiendo al resto de la población. Toma la palabra un poblador de Quichinhuaya

quién pide que las próximas reuniones se realicen a partir de las 16:00 horas porque la mayoría trabaja durante la mañana.

De parte de la Comisaría se dirige a la plenaria el Sr.

Técnico Sup. Sánchez Carrionca Jaime quién indica el trabajo realizado por la PNP., en la actualidad cuenta con un personal total de 24 personas, quienes están distribuidos para efectuar las actividades dentro del distrito, se intervino a 430 personas en operativo de verificación de documentos, le indican que hay lugares donde se liba el alcohol, exponiendo a la población (intervención de una pobladora)

Otro poblador indica que haya patrullaje porque hay percances con ataques a sus animalitos por parte de perros salvajes; el policía indica que a pesar de tener poco personal



se busca apoyar a la población, en caso de nuestro distrito hay presencia de violencia familiar de forma reiterativa.

Toma la palabra el Sr. Juez de Paz El Sr. Arenas quien pide al Sr. Alcalde Tener en cuenta la puntualidad.

En este Trimestre se ha trabajado mediante las actas que tiene carácter de sentencia con respecto a la

violencia familiar, a la mujer, etc. También se ha visto lo de la constancia de posesión de los predios

tanto rústicos, agrícolas, etc cumpliendo los requisitos legales. En las oficinas se ha tenido varios casos

de violencia haciendo las notificaciones de forma virtual hasta que se regularice y levante las restricciones por

caso de la pandemia. El juzgado no tiene ingresos propios. Se hizo extensivo los buenos deseos para el año 2021.

Toma la palabra el Economista Emilio Castillo Barreda en cuanto al trabajo con el CODISEC se ha realizado las capacitaciones vía virtual cuidando su salud Tomando

temas para prevenir la violencia familiar, Trabajando a través de la Demuna atendiendo a los casos presentados.

Se hace el seguimiento a las familias en especial a los niños para evitar violencia.



COMITÉ DISTRITAL DE SEGURIDAD CIUDADANA

“AÑO DE LA UNIVERSALIZACIÓN DE LA SALUD”.



COMITÉ DISTRITAL DE SEGURIDAD CIUDADANA
YARABAMBA

31

Otro de los aspectos es el apoyo al vaso de leche y al adulto mayor, mediante un proyecto, también se hizo la entrega de material de bioseguridad en especial para los niños.

El proyecto actual tiene como finalidad apoyar a las personas con discapacidad, implementándose una oficina donde se realizará los trámites para obtener el carné del CONADIS y así apoyarlos de manera más efectiva.

Siendo las 13:55 horas se dio por concluido la última consulta ciudadana con las palabras de despedida del Sr. Alcalde quien da los mejores deseos para este año venidero 2021.

Hansel

10

G. Bucaro

Brasília
DUCATI FANTASTICO
SUBPREFEITURA
10755071

Madeleine

| 100/105
P.S. Karabamb
Lic. Nélida Oqu

Lic. Ndwice Ogwu Ogwuks.

for
PROSOCIAL
SOCIAL